
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

. 

当 日 7/1（月) 32④(5)/73 43.84％ 

  前 回 6/24（月) 32④(5)/73 43.84％ 
 
   

■ 開 会 点 鐘 長谷川会長 

■ ソ ン グ 斉 唱 国歌、奉仕の理想 

■ 四 つ の テ ス ト 長谷川会長 

■ 会 長 挨 拶 長谷川会長 

■ 幹 事 報 告 福島幹事 

■ 各 委 員 会 報 告 出席奨励委員長 浅木和朗さん 皆出席、御祝 

親睦活動委員長 稲田礼司さん プレゼントについて 

公共イメージ委員長 清水惠大さん「市民公開講座」開催について 

■ 新 会 員 紹 介 日東通信工業㈱専務取締役 中島政文さん 

医療法人社団謙信会ヒロ歯科クリニック理事長 本多 寛行さん 

■ 優秀会員表彰(皆出席) 狩野 覚さん(28年)､土田 豊さん(28年)､野崎 保さん(16年) 

扇浦 学さん(13年)､斉藤好一さん(6年)､嶋 直樹さん(4年) 

西野晴仁さん(3年)､五本幸二さん(1年） 

■ 誕 生 日 御 祝 い 秋田浩志さん(7/1)､藤井一彦さん(7/1)  

■ 新 任 挨 拶 長谷川会長、福島幹事、扇浦ＳＡＡ 

■ 閉 会 点 鐘 長谷川会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   富山シティーロータリークラブ  例会日：月曜日 12時 30 分 
    会  場：オークスカナルパークホテル２Ｆまたは４Ｆ    富山市牛島町 11-1   TEL(076)432-2000   

     事務所：オークスカナルパークホテル富山５Ｆ         富山市牛島町 11-1   TEL・FAX(076)441-1737  

    事務局携帯 090-8703-1996  携帯メール toyamacityrc@docomo.ne.jp   E-mail: jimukyoku@toyama-city-rc.jp 
 
 
 

国際ロータリー第 2610 地区 

富山シティーロータリークラブ 
国際ロータリー/クラブ番号 31803 

創立 1996.7.27  承認 1996.8.21 

           1,127号 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

     NO.2号 

    令和 6年 7月 8日発行 

〇数字は内 Zoom 出席人数、（ ）は内サイン人数です。 ■ 出席報告 

第１１６４回 通常例会 
と き 令和６年７月１日（月) 
ところ オークスカナルパークホテル富山２階 

進 行 ＳＡＡ 扇浦 学さん 

 

 
７月の 

ロータリーレート 

1＄＝１６１円 
 ６月は 

１５７円でした。 

 

●○● 来週 7月 15日（月）は、法定休日「海の日」ため休会です。●○● 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 
 
 

 

 

本日の予定７月８日（月） 
ところ:オークスカナルパークホテル富山 2階 

通常例会「東の間」12：45開会点鐘 

【卓話】「幸せ人口 1000万～ウェルビーイ

ング先進地域、富山～」の実現に向けて 

富山県 副知事 佐藤一絵氏 

 
 
西野会長、五本幹事、浅木 SAA  

 

次回の予定７月２２日（月） 
ところ:オークスカナルパークホテル富山 4階 

夜間例会「翠鳳の間」18：30開会点鐘 

 創立記念懇親会 

クラブの歴史や思い出に触れ、更に会員相

互の親睦を深めながら、美味しい食事とお

酒でお祝いしましょう！ 

●地区からのご連絡：My ROTARY アカウント登録がまだの方は、 
登録をお願いいたします。 

●ガバナー月信は、当クラブ HP→ガバナーマンスリーからご覧い 
ただけます。 

mailto:toyamacityrc@docomo.ne.jp
mailto:jimukyoku@toyama-city-rc.jp


【新任挨拶】 

2024-2025 年度 会長 長谷川 徹氏 

皆さんは普段、お昼ご飯はどちらで、どんなお食事をされているでしょうか？会社の

社員食堂や行きつけのお店の日替わりランチでいただいている方、また、今でも毎日愛

妻弁当、という方もいらっしゃるかもしれません。病院勤務の僕は、患者さんに提供す

る給食を、小さな会議室で、共に働いている医師たちと会食しています。「検食」です

ので、栄養課に対して味付けや盛り付けを評価することも仕事の一部としてやっていま

す。また、そのお昼ご飯の間に、診療技術や治療方針などについて、医師同士で色々ディスカッションができる、

いい機会にもなっております。 

ある時先輩から、長谷川君、1 週間に 1 回、僕たちとご飯を食べようとお誘いを受けました。今から 15 年前の

事であります。言われた通りにそこの会場に行きましたら、綺麗なホテルの最上階、窓が全面開放になっていて、

右には立山連峰、左側には呉羽丘陵が見渡せる素敵なレストラン、黒を基調としたシックなたたずまいの中に、お

しゃれなダウンライトが散りばめられている会場で、一歩入りますとそこで集ってらっしゃる皆さんが、スーツを

着て、カチカチとナイフとフォークを鳴らしながらお昼ご飯を食べてらっしゃいました。長谷川君、こっちだよと

促され行ってみたら、そこにはお盆があって、食べ物をホテルの方に給仕してもらえます。ホテルの方は自分たち

の目線よりも一歩低いところにおられて、おもてなし感を受けながらお昼ご飯を用意していただく、素敵な設えで

した。メニューは、何とかのコンフィとか冷製スープとか、ライスやデザートが載っていました。こんなの食べて

たら、きっと尿管結石になるなと思いました。今は無き、富山第一ホテルのルミエールというレストラン、これが

僕のロータリークラブとの最初の出会いでありました。何を隠そう、私を紹介してくださったのが、我らがレジェ

ンド土田 豊先生であります。メンバーの中には、以前から存じ上げている方が沢山おられて、よく来たね、よろ

しく頼むねと言われました。一方、いらっしゃるはずだ、会ったら挨拶しようと思っていましたのに、いない人も

いました。そのうち、他の沢山の皆さんからお声掛けいただき、お仲間にさせていだいて、例会でお食事を頂くこ

とが楽しみになりました。 

初めてロータリークラブに足を踏み入れた時の緊張感を思い出せば、今日ここに、我等の新しい仲間になってい

ただいた、本多さんや中島さんの心の中を思いやることができます。ようこそお越しいただきました。友情の輪を

深めるのはこれからですので、楽しみにしていただけたらと思います。 

さて、いるはずなのに来なかった人たちは、夜間例会になると現れました。仲良さそうな 3人組の二年後輩がい

るのですが、3人揃って、ようこそとテーブルまでお酒を注ぎに来てくれたのがうれしかったです。 

ロータリークラブには、出席率を重視したり、遅刻早退にニコボックスでペナルティを課したり、ルール順守を

重視する風潮が今もあります。しかし時代は変わり、世間ではダイバーシティとか「多様性」を重視するようにな

りました。僕たちシティーロータリーには、たまにしか顔を出さない人、夜の例会にしか顔を出さない人、なかに

はお金だけ払って全然顔を出さない人もおられます。どなたも皆さん、仲間だと思って受け入れる、これこそ、私

達シティーロータリーの考えるダイバーシティ、誇るべき強みではないかと、15 年経って私は感じます。人のこ

とだけではありません。色んな行事や事業も、何でこんなことするとか、こんなことしたら駄目とか、マイナスな

ことも考えるかもしれませんが、一生懸命に考えてやってみたいと思う取り組みに、是非、多様性を受け入れる気

持ちを発揮していただいて、ポジティブに前に進んで行けたらなと思っています。 

皆さんも、抜け出す職場に後ろ髪を引かれながら、自分を待っている職場の仲間に感謝しながらここに集ってく

ださっていると思います。その気持ちを全部受け止めて、前進して参りたいと思います。 

2024 年度のシティーロータリーは、これまで経験してことのないようなビッグイベントを企画しております。

一般市民公開講座、これが一番の目玉だと思っています。これを成し遂げるには、一部の幹部の人達だけでこなせ

るものでは決してありません。メンバー全員の力をお借りして、世界の久遠の平和を希求したいと考えております。 

ここに奉仕の理想の歌詞看板がありますが、これがある例会はシティーぐらいです。他クラブの例会では皆さん、

空で歌っておられます。四つのテストも暗唱しています。毎回看板を掲げて、さあ皆で歌おうよ、覚えてない人も

これ見れば思い出すよという温かい心、これもシティーの強みだと思います。 

スローガンは「みんなの心に栄養を」。強みを皆さんと分かち合いながら会長を務めさせていただくことを喜び

だと思って頑張りたいと思います。どうぞ、1年間よろしくお願いいたします。    

              



 

2024-2025 年度 幹事 福島 修氏 

本年度幹事を務めさせていただきます、福島でございます。役をお受けになる方々の多

くは、謙遜されて経験年数が足りない、知識が足りないという話をされますが、私は本

当に知識も経験も足りません。先ほど、浅木委員長が、委員会報告の冒頭で、皆さん 1

年間よろしくお願いいたしますと言われました。彼は、JCの後輩で、いつも顎で使って

いたのですが、私は初の幹事報告で、幹事でありながら、1 年間よろしくお願いいたし

ますの言葉が出ませんでした。こういう言葉がサラッと言えるのは、幹事経験者はやはり違うなと改めて浅木さん

のことを尊敬しました。今後、態度を改めます。 

 私自身が長谷川会長からお電話をいただいた時に、なぜ幹事を受けたかといいますと、長谷川会長が JCの先輩

であり、事業を一緒にしたことはありまでんが、何かあるごとに声を掛けていただきました。ロータリーに入会し

た時も、福島くん、入ったんだねと声を掛けていただきました。非常に嬉しかった思い出があったので、どうせや

らせていただけるのなら、この方の下でと安易な気持ちで受けました。その後、5月に某大先輩達からお呼びが掛

かって、その場で長谷川会長と先輩達に囲まれながら、今の櫻井よしこさんの事業の話を聞きました。幹事の役目

がまだよく分かっていないまま、いい話ですねと、その話に乗っかってしまいました。新年度が近づけば、近づく

ほど事の重大さ、事の恐ろしさを感じてきました。そして今日を迎え、大きな事業の議案を理事会で通すことに頭

が一杯、一杯でした。内容を確認されたら紛糾するかもしれないとドキドキしながら理事会にのぞみました。理事

会で色々意見をいただきながらなんとか通させていただきました。 

先ほど、会長の方から言われましたが、長谷川年度の目玉でもある事業。そして他の事業も色んな特色のある事業

がございます。長谷川年度は、今までにない改革もやっていこうと長谷川会長は考えています。その中には、大先

輩の皆さん、私に近い会員の方、そして若い会員の方には、エッ？と思う内容もあるかも知れません。そんな今年

1年間になりますが、本年度は全てチャレンジしてみて、その後に皆さんにご意見いただき、検証して次年度に繋

げて行ければと思います。それまでは、会員の皆さんは戸惑いもあるかもしれませんが、長谷川年度を一緒に盛り

上げていただけるようよろしくお願いします。私も幹事として、福島を幹事にして良かったと会長や、皆さんにも

思ってもらえるように頑張りますので、今年 1年間よろしくお願いいたします。 
         
 

2024-2025 年度 ＳＡＡ 扇浦 学 氏 

 新型コロナが終息しつつある中、日常生活を取り戻そうという時に、能登半島地震が

起こってしまいました。まだ深い悲しみがありますが、こんな時こそ、会員が一丸とな

り、例会をより力強く、活気ある場に出来る様、雰囲気づくりに励みます。また、WEB

例会をこれまで以上に、より良く、システムを改善し、参加してもらえる様にしていき

ます。 

今までと変わらず、富山シティーロータリークラブらしい、気品ある例会づくりを目指します。皆様のご出席をお

待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●一年間、宜しくお願いします。      長谷川徹さん  

●一年間、宜しくお願いします。      福島 修さん 

●一年間、SAA よろしくお願いします。 扇浦 学さん  

●長谷川年度も宜しくお願いいたします。   島 秀一さん 

●長谷川会長、福島幹事、扇浦 SAA 一年間よろしくお願い 

いたします。       清水惠大さん               

●長谷川会長、福島幹事、就任おめでとうございます。 

新会員 本多先生、宜しくお願いいたします。狩野 覚さん 

●シティーゴルフコンペで優勝しました。ありがとうござ 

いました。           犬嶋良一さん 

 

 

 

●雨のシティーコンペ、ブービーメーカーいただきました。 

岡﨑洋三さん 

●皆出席 28 年の表彰をいただきました。 土田 豊さん     

●皆出席 28 年の表彰をいただきました。 狩野 覚さん 

●皆出席表彰をいただきました。あっという間の 16 年でした。 

                     野崎 保さん    

●13 年皆出席。               扇浦 学さん 

●皆出席表彰をいただいて。  西野晴仁さん  

●皆出席表彰と結婚記念日御祝いありがとうございました。 

斉藤好一さん 

＊ニコニコボックスへの拠金へご協力を、お願いいたします。 

 

 

 



 ■新会員ご紹介 

  7月1日に2名の新会員さんが入会されました。よろしくお願いいたします。 

        

 

 

 

中島 政文さん                本多 寛行さん 

(電気通信工事業)                       (歯科医業) 

日東通信工業株式会社 専務取締役（富山市今泉）    医療法人社団謙信会ヒロ歯科クリニック理事長（富山市館出町） 

趣味：旅行  推薦者：長谷川徹さん             趣味：ゴルフ  推薦者：狩野 覚さん                                                                

  

               

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

2024-2025年度富山第2グループ新聞社表敬訪問  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なかじま まさふみ ほんだ ひろゆき 

令和 6年 7月 1日（月）富山第 2 グループで北日本新聞社、読売新聞社、富山新聞社を表敬訪問されました。 

長谷川会長、福島幹事がご出席されました。 
 

2024-2025 年度 

お祝いプレゼント(親睦活動委員会)               

・会員誕生日プレゼント・・ビザギフトカード 3,000円      
・奥様誕生日プレゼント・・ビザギフトカード 4,000円       
・結婚記念日プレセント・・ビザギフトカード 5,000円 

※お受け取りになられた方は、ニコニコボックスをお願いします。 

 

 

 
出席優秀会員表彰(出席奨励委員会)               

・1 年～ 9 年皆出席・・･ビザギフトカード 3,000 円      
・10 年～19 年皆出席・・ビザギフトカード 5,000 円       
・20 年以上皆出席･・・ビザギフトカード 10,000 円 

 

左：北日本新聞、右：富山新聞 2024/7/2 掲載 
 



 

2025-2026 年度派遣交換学生 募集要項 
● 応募資格： 

1. ロータリークラブの推薦するロータリアンの子弟、もしくはロータリークラブが指定する高校の公募による優

秀な高校生。 

2. 出願時に高校１、２年生であり、出国時（翌年 8月)に 17歳 6ヶ月未満のこと。 

3. 本人および家族が本プログラムの主旨を充分に理解し、帰国後もホスト家庭となり、この事業の推進に協力で

きること。 

4.1年間の留学生活に耐え得る健康な身体と精神を持ち、若き親善大使としての役割を果たせる生徒であること。 

5. 中学および高校での成績が中以上であること。 

● 定員と派遣先国： 

募集定員は 10名程度とします。派遣先はアメリカ、カナダ、オーストラリアが中心です。 

● 応募者の選考： 

9月 14 日（土）に学力テストおよび保護者同伴の面接試験を実施し決定する。ただし過去に留学生の受入経験の

ある家庭を優先する。 

● 留学期間と費用： 

留学期間は 8月から翌年 7月までの 1年とする。費用は受入クラブの指定する都市までの往復航空運賃は本人負担。

生活はホスト家庭の一員として待遇される。学費、月額 8,000円程度の小遣いがホストロータリークラブから支給

される。 

● 派遣国の決定：生徒の希望は参考として伺いますが、最終決定は地区委員会がおこないます。 

● 申込期限：2024年 8月 23日（金）まで、富山シティーロータリークラブ事務局へ申込書を提出してください。 

資料ダウンロード先 

●募集要項 https://rotary2610.gr.jp/committee/youth_exchanges/ 

●申込書 https://rotary2610.gr.jp/wpcontent/uploads/2023/06/shinseisyo2019.pdf 

 
 

2025 年 4 月 13 日（日）万博開幕日の入場券の予約について 

 「2025年 4月 13日（日）万博開幕日の入場券及び予約について」申込みを受付いたします。 

クラブで取りまとめての申込みとなっておりますので、必要枚数を 7月 22日（月）までに、事務局へ

お申込みください。代金に付きましては、別途集金させていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

【2025/4/13万博開幕日入場券】 1人あたり ￥4,165 

 

 

 

富山シティーゴルフコンペ 結果報告 
 

■と き 令和6年 6月 30日（日）    ■優 勝 犬嶋良一さん 

■ところ 呉羽カントリークラブ立山コース 

懇親会 あ!!ホルモン 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
  

   2024       月 July 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

                            2024       月 August 
 

日 月 火 水 木 金 土 

 １通常例会(2階東の間) 
【新会員ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝ】11：30～「事務局」 

【理事会】12：00～「橘の間」 

【卓話】会長・幹事・SAA 新任挨拶 

２ ３ 
 

４ 
 

５ 
 

６ 

７ ８通常例会(2階東の間) 
【卓話】「幸せ人口 1000 万～ウェルビ

ーイング先進地域、富山～」の実現に向

けて  富山県 副知事 佐藤一絵氏  

９ 
富山第 2 
G会長 
幹事会議 

10 
 

11 
 

12 
 

13 
公共イメ
ージ委員
会委員長
会議 

14 
 

15 法定休日「海の日」 16 
 

 

17 18 19 20 

21 
会員増強
委員長会
議 

22 夜間例会創立記念懇親会 
18：30～20：00 

オークスカナルパークホテル富山 4 階 

「翠鳳の間」 

23 
電気 
ビル 
富山 

----- 
カナル 
パーク 
みらい 

24  25 
電気 
ビル 
富山西 

26 
電気 
ビル 
富山南 

27  

28 
 
 

29 通常例会(2階東の間) 
【卓話】「北陸に頻発する地震のメカニ 

ズムについて」富山大学 名誉教授 

理学博士 竹内 章氏 

 

 
 
 
 
30 

31    

日 月 火 水 木 金 土 

    １ 
 

２ 
 

 ３ 

４ ５通常例会(2階東の間) 
【理事会】12：00～「橘の間」 

【会員卓話】「新理事長としての抱負」 

(仮題) 

富山信用金庫 理事長 鷲塚一夫氏 

６ 
 

７  ８  ９ 
 

10 
 

 

11 
山の日  

12 振替休日  13 
 

14 15 16 17 

18 
ふるさと 

富山美化 

大作戦 

19 ガバナー補佐訪問例会 
(2階東の間) 

【ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐懇談会】11:30～「桜の間」 

【卓話】ガバナー補佐 西尾公秀氏 

20 
 

21 
 

22 
 

23 
 

24 

25 
太陽と海
と魚と遊
ぼう！ 

26 通常例会(2階東の間) 
【卓話】金沢武士団 

北陸スポーツ振興協議会㈱ 

代表取締役社長 中野秀光氏 

27 28 29 30 31 
 

 
  

 ７月の 
サインメークアップ 

 
２２日(月)ＡＮＡホテル  

富山大手町ＲＣ 
サイン時間 15:30～19:30 

２３日（火)電気ビル  
富山ＲＣ 

サイン時間 9:30～13:30 
２３日（火)カナルパーク  

富山みらいＲＣ 
サイン時間 9:30～13:30 

２５日(木)電気ビル  
富山西ＲＣ 

サイン時間 9:30～13:30 
２６日(金)電気ビル  

富山南ＲＣ 
サイン時間 9:30～13:30 
 
 
 
 

１14:00～ 
富山第 2 
G新聞社 
表敬訪問 

 

22 
ＡＮＡ 
ホテル 
大手町 

28 
規則手続
情報委員
長会議 

国際奉仕
小委員会 

 
   

８月の 

サインメークアップ 
 
 
 


